



Costa Rica

Profesionales de diversas especialidades reciben formación en temas tributarios

Uno de los grupos de interés para el Ministerio de Hacienda en materia de educación y cultura fiscal, es el de los profesionales, pues dependiendo de los principios y valores éticos de estos, serán activos o pasivos de nuestra sociedad.

Como parte de los requisitos de incorporación, los nuevos profesionales deben participar en los cursos de ética. En conjunto con los diversos colegios profesionales, el Ministerio de Hacienda, ha logrado en dicho curso la incorporación de la charla sobre temas tributarios, denominada “Ética aplicada a los impuestos como ciudadano activo”.



Colegio de Cirujanos Dentistas de Costa Rica



Profesionales de diversas especialidades reciben formación en temas tributarios

Con el fin de fomentar la cultura tributaria, en la charla los profesionales conocen sobre los principales deberes tributarios, el impuesto sobre la renta y las sanciones por incumplimiento de los deberes.

En los meses de enero, febrero y marzo, se han realizado 11 charlas con una participación de 1355 profesionales de los siguientes colegios:

- Colegio de Médicos y Cirujanos.
- Colegio de Profesionales en Nutrición.
- Colegio de Ingenieros y Arquitectos.
- Colegio de Profesionales en Informática y Computación.
- Colegio de Optometristas.
- Colegio de Farmacéuticos.
- Colegio de Cirujanos Dentistas.
- Colegio de Contadores Públicos.



Colegio de Farmacéuticos de Costa Rica

Acciones de Educación Fiscal en centros educativos de primaria



Taller Educación El Cruce de Cirri, Naranjo

135 estudiantes de primaria recibieron el taller de educación y cultura fiscal, durante el mes de marzo.

Mediante exposiciones y juegos educativos, los chicos aprendieron sobre la conformación del Estado, los deberes ciudadanos; como el pago de los impuestos y el cuidado de los bienes públicos.

La escuela Manuel María Gutiérrez en Coronado, escuela El Cruce de Cirri y escuela Juan Santa María, ambas ubicadas en Naranjo, formaron parte de estos talleres, los cuales son desarrollados por funcionarios de la Subdirección de Educación y Cultura Fiscal para realizar un total de 11 talleres con estudiantes.



Costa Rica

Acciones de Educación Fiscal en centros educativos de secundaria

En el mes de marzo iniciaron los talleres para estudiantes de secundaria, tanto para colegios técnicos como académicos.

Se realizaron 7 talleres, en los cuales participaron 175 estudiantes del Colegio Luis Dobles Segreda en La Sabana y del Colegio Técnico Dulce Nombre de Cartago.

Los estudiantes aprendieron sobre la conformación del Estado, los deberes ciudadanos, como el pago de los impuestos y el cuidado de los bienes públicos.

Mediante el juego educativo “Vuelta al país” aprenden sobre oficios, profesiones y lugares públicos; que se mantiene con el dinero de los impuestos y sobre aquellos artículos que cuando los compramos debemos pagar el impuesto de ventas.



Taller CTP Dulce Nombre de Cartago

Acciones de Educación Fiscal en colegios técnicos



En el mes marzo dio inició el Curso Básico Tributario para estudiantes de colegios técnicos, principalmente de las especialidades de contabilidad y banca y finanzas. El primer curso se realizó en la Fundación Samuel ubicada en Calle Blancos, participaron 24 estudiantes de Contabilidad

El curso consta de 6 sesiones presenciales de 4 horas cada una, en las cuales los estudiantes aprenden sobre el fin social que cumplen los impuestos, temas técnicos como la aplicación del Código de Normas y Procedimientos Tributarios, Impuesto sobre la Renta e Impuesto General sobre las Ventas.



Además los estudiantes aprenden a confeccionar declaraciones de impuestos e informativas, mediante los programas digitales que dispone el Ministerio de Hacienda.

Se tiene programada la realización de 25 cursos durante el año, en colegios técnicos de diferentes zonas del país.

Curso Básico Tributario, Fundación Samuel Calle Blancos